

El gobierno Vasco creará su Servicio Meteorológico para afinar las predicciones

RAM

Nos hacemos eco de unas informaciones aparecidas en diversos medios de comunicación por la que el Servicio Meteorológico Vasco, SMV, comenzará a dar previsiones del tiempo publicas a partir del año que viene. Según Alvaro Amann, Consejero de Transporte y Obras Públicas, el organismo competente meteorológico vasco pretende dar una información más detallada y precisa que la que elabora el INM (Instituto Nacional de Meteorología). "No pretendemos sustituir a nadie, pero si convertirnos en la referencia meteorológica de nuestro territorio", aseguró.

Desde hace tiempo el SMV, está realizando predicciones internas; dos años concretamente. Según el consejero " cada día se envían predicciones mediante boletín meteorológico a todos los funcionarios del Gobierno Vasco". El nuevo departamento tendrá una plantilla de 30 personas y dará un servicio continuado de 24 horas durante todos los días de la semana.

La iniciativa pretende complementar la información divulgada por el INM y estar más próxima a los ciudadanos de dicha comunidad. Para ello se dispone de una red de 80 estaciones que permitirá a los especialistas disponer de información más precisa y detallada.

Según el Consejero, el INM solo puede realizar pronósticos generales por los pocos sensores que cuenta en Euskadi. La red autónoma vasca permitirá vigilar con mayor precisión las circunstancias meteorológicas más adversas.

Amann señaló que la relación entre el INM y su homologo vasco será tal que se tratará de impulsar la máxima colaboración entre ambas instituciones y compartirá los datos con el nacional.

Página del SMV:
<http://vppx134.vp.ehu.es/met/html/home.htm>

Fuentes: Diversos medios periodísticos.

ram@meteored.com